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（２）延伸することへの賛否 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■全体傾向■ 

大江戸線を市内に延伸することについては、「ぜひ延伸してほしい」（41.1％）の比率が最

も高く、次の「できれば延伸してほしい」（24.8％）と合わせた65.9％で、約７割の人が大江

戸線の延伸を望んでいる。 

 

■経年比較■ 

  過去の調査と比較すると、『延伸してほしい（合計）』（「ぜひ延伸してほしい」と「でき

れば延伸してほしい」の合計）は、平成 25 年度と比べると若干減少している。また、「どち

らとも言えない」の比率が増加している。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

41.1

46.7

43.4

52.6

24.8

24.7

22.8

22.0

10.8

10.4

7.9

5.7

23.2

17.6

23.4

10.0

0.5

2.4

1.0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

平成30年度（2,626)

平成25年度（2,918)

平成20年度（3,073)

平成16年度（1,661)

ぜひ延伸してほしい できれば延伸してほしい 延伸する必要はない どちらともいえない 無回答

問 24 大江戸線を市内に延伸することについて、どう思いますか。次の中から１つ選んで、○をつ

けてください。 

総数＝2,626（複数回答可） 
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■属性別の傾向■ 

【 性  別 】「ぜひ延伸してほしい」との回答率が男性 47.7％、女性 37.2％と男性の方が高くなっ

ている。 

【性・年齢】男性の 30 歳代から 40 歳代で、「延伸する必要はない」との回答率が 13％以上となっ

ている。 

【居住地域】全地域で「ぜひ延伸してほしい」の回答率が高いが、特に〈東部地域〉（63.3％）と〈中

央地域〉（54.2％）では高くなっている。 
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